

# Notre prière pour "commencer" à partir de la "fin"

\*Le modérateur et l'assemblée prient tour à tour, et tout le monde prie ensemble les passages où il est écrit "TOUS".

## 1. Pour pouvoir regarder la "fin"

- Dieu, qui mène le monde à la perfection, qui viendra finalement comme le Seigneur de gloire et renouvellera le ciel et la terre.
- Nous, les Eglises du Japon qui s'en tiennent fermement à la foi biblique, sommes reconnaissantes d'avoir approfondi notre coopération en matière de missions par le biais de six conférences d'évangélisation, de la conférence de Kyoto à celle de Kobe, et d'avoir participé à la mission évangélique tant au Japon qu'à l'étranger. Nous croyons que le Seigneur des missions lui-même fera progresser son oeuvre, et nous offrons cette prière au Seigneur dans son attente. (Commentaire 1)
- Nous nous trouvons maintenant à la "Fin" des temps. Une nation se dressera contre une nation et un royaume contre un royaume, et la paix est menacée. Il y a de grands tremblements de terre, de graves famines et des épidémies inconnues.
- La destruction de l'environnement progresse rapidement et les catastrophes deviennent de plus en plus graves. Les persécutions et les conflits en cours dans le monde entier sont également graves. Toutes sortes de divisions encerclent le monde, et le monde entier est dans la peine et gémit en raison de l'aggravation des inégalités, de la pauvreté et de la confusion éthique. (Commentaire 2)
- Les difficultés auxquelles sont confrontées les Églises au Japon sont également multidimensionnelles et sérieuses. Il est évident que de nombreuses églises vieillissent et que le nombre de ministres à plein temps diminue. Les pasteurs doivent superviser plusieurs églises et le nombre d'églises sans pasteur augmente, les églises fusionnent et ferment, et l'épuisement de ceux qui sont au service de l'Église se poursuit sans relâche.
- La pandémie de coronavirus 2019 (COVID-19) a entraîné des défis pour la communion et des difficultés économiques. En outre, de nombreuses familles ont été brisées par des hérésies et des cultes nés du christianisme, et beaucoup de personnes sont blessées à la fois mentalement et physiquement.
- TOUS : Seigneur, aide-nous à ne pas détourner nos yeux de la réalité de ce temps où nous avons été envoyés, mais à nous laisser sonder et enseigner par Dieu le Saint-Esprit, et à vivre dans la repentance et la confiance dans le Seigneur. Nous regardons la vision des jours de la "fin" et nous te servons avec espoir. Seigneur, aie pitié de nous.

## 2. Pour pouvoir "commencer" la coopération missionnaire au-delà de nos positions

- Dieu créateur qui nous a créés à son image.
- Que tous ceux qui sont nés dans ce monde vivent l'évangile avec dignité grâce à la vie que Dieu leur a donnée.
- Que nous soyons attentifs et que nous tendions la main aux enfants qui souffrent sans pouvoir faire entendre leur voix à la maison et à l'école.
- Que les jeunes âmes connaissent le Seigneur et grandissent sainement dans l'appréciation de leur origine et de leur signification divines, et qu'elles louent le Seigneur même lorsqu'elles étudient, travaillent et se divertissent. Qu'elles puissent vivre dans l'abondante communion des chrétiens, en étant enracinées dans l'espérance dont parle la Bible, et qu'elles puissent vivre une véritable relation avec Dieu tout au long de leur vie. (Commentaire 3, 4)
- Que ceux qui marchent comme célibataires et ceux qui sont conduits au mariage apprennent de la Bible les bénédictions qui leur sont données, et qu'ils marchent dans la joie qui est dans le Seigneur, en utilisant leurs dons. Que les familles soient édifiées dans l'amour de Dieu, et que chaque membre de la famille soit gardé contre tous les dangers, y compris la violence et les abus, et qu'ils puissent jouir des bénédictions.

- Que ceux qui vieillissent acceptent les divers changements avec l'espérance de la vie éternelle, et qu'ils marchent en se rappelant que même si l'homme extérieur se détruit, l'homme intérieur se renouvelle de jour en jour. (Commentaire 5)
- Il y a des gens dans l'Eglise qui souffrent de préjugés, de discrimination et de manque de compréhension, comme les minorités sexuelles, les étrangers, les sans-abri et les personnes souffrant de maladies graves ou de "handicaps" mentaux et physiques. En écoutant leurs gémissements et leurs luttes, et en supportant les faiblesses les uns des autres, soyons une Église couverte par la puissance du Christ. (Commentaire 6)
- Que les laïcs et les ministres travaillent ensemble à l'édification de l'Église du Seigneur, en comprenant les différences dans leurs rôles, en respectant et en soutenant l'individualité de chacun. Et soyons convaincus que chaque croyant qui vit par la foi dans tous les domaines, y compris le lieu de travail, la communauté et la maison, sera utilisé pour son Royaume. (Commentaire 7)
- TOUS : Nous transcendons nos positions et partageons l'Évangile d'une manière qui atteindra nos positions respectives, connaissant la joie de vivre dans la communion de l'Église et nous respectant les uns les autres. Seigneur, accorde-nous à la fois la sagesse et une passion sans fin pour les missions.

### **3. Pour pouvoir "commencer" une coopération missionnaire au-delà de nos dénominations**

- Dieu le Rédempteur, qui nous a ajoutés à son Église avec le Christ, qui en est la tête, et qui a fait de nous les membres de son corps.
- Que l'Eglise adore Dieu seul en vérité, et qu'en son nom elle s'engage fidèlement dans l'œuvre d'évangélisation, d'enseignement et de ministère, afin que nous puissions vivre la communion d'amour. (Commentaire 8)
- En étudiant l'histoire de l'Eglise, aide-nous à discerner ce qui devrait être changé et ce qui ne devrait pas l'être. Dans le passé, la plupart des églises du Japon, en coopération au-delà des dénominations, ont péché et sont coupables de participer à la guerre, de pratiquer l'idolâtrie avec l'empereur comme dieu, et de soutenir le gouvernement pour forcer les gens des pays asiatiques à se prosterner devant les sanctuaires. Nous nous repentons de nos péchés.
- Que nous puissions veiller sur la situation politique de notre temps, intercéder pour le gouvernement et, par le pardon de la croix de Jésus-Christ et par la puissance de sa résurrection, vivre dans sa pureté. Révèle nos péchés cachés et aide-nous à vaincre la tentation de l'idolâtrie qui s'insinue en nous sous différentes formes. (Commentaire 9)
- Comme le Mouvement de Lausanne nous y a exhortés, nous désirons témoigner de Jésus-Christ par nos "paroles" et nos "actes" et répandre l'Évangile dans le monde entier.
- L'Eglise a poursuivi son travail dans les régions touchées par le grand tremblement de terre de l'Est du Japon et par d'autres catastrophes qui ont frappé diverses parties du Japon. Nous avons été fortement sensibilisés à la mission de l'Église sur terre, qui consiste à porter la douleur sur place, et à la nécessité d'une coopération au-delà des dénominations.
- Que notre compréhension globale de l'Évangile s'approfondisse parmi nous et que nous travaillions ensemble pour remplir nos responsabilités sociales.
- Que le travail de l'Eglise soit enrichi par les divers ministères des chrétiens, que le Royaume de Dieu s'accomplisse dans tous les domaines et que l'Évangile progresse.
- TOUS : Seigneur, nous dépassons les frontières des dénominations, des églises et des ministères pour servir et apprendre les uns des autres, et travailler ensemble dans les missions comme un seul corps, l'église. Ajoute-nous de l'amour et donne-nous un cœur humble. (Commentaire 10)

#### **4. Pour pouvoir "commencer" la coopération missionnaire au-delà des régions**

- Dieu souverain, qui aime, donne la vie et prend soin de chacun d'entre nous vivant au Japon et dans le monde entier.
- Que nous comprenions l'histoire, la culture et les coutumes de notre région, et que nous prononcions des mots qui atteignent les cœurs et les réalités de personnes diverses tout en respectant leur vie.
- Insufflez le souffle de l'Évangile dans la culture locale et équipez-nous et utilisez-nous pour la création d'une nouvelle culture dans le Seigneur et pour l'accomplissement du Royaume de Dieu.
- Que nous ne soyons pas être liés par diverses méthodes et cadres missionnaires conventionnels, mais choisir ce que nous poursuivons, ce que nous abandonnons, et que nous relevions le défi de nouvelles initiatives. (Commentaire 11)
- Que nous soyons libérés des stéréotypes, que nous soyons flexibles et audacieux dans notre approche de la contextualisation de l'évangile à la culture locale, afin que nous puissions édifier des églises qui apporteront des bénédictions au monde.
- Nous continuerons à rechercher et à mettre en pratique des occasions de partager ce que chaque église a appris et de partager les bénédictions qu'elle a reçues au-delà des barrières régionales, en particulier les barrières "urbaines" et "rurales" au Japon.
- Protège les églises et les organisations missionnaires en difficulté. Conduis-nous à ne pas être isolés, mais à nous soutenir mutuellement par la prière et les offrandes, et à avoir la communion fraternelle, y compris en ligne.
- Avant tout, il y a des personnes et des régions qui ont été touchées par les catastrophes et qui restent dans des circonstances difficiles. Nous continuerons à écouter attentivement la grande douleur et les voix sans voix à Fukushima et ailleurs. (Commentaire 12)
- TOUS : Que nous ne laissons pas les faits s'estomper et que nous ne les considérons pas comme les problèmes de quelqu'un d'autre. Au contraire, ayons le sens de marcher avec ceux qui ont été touchés par la catastrophe, le sens d'être préparés pour les catastrophes futures et le sens de l'engagement au-delà de nos régions.

#### **5. Pour pouvoir "commencer" la coopération missionnaire au-delà des cultures**

- Dieu, le Seigneur de la réconciliation, qui porte son regard sur tous les coins du monde et tire le meilleur parti de chaque culture.
- Des guerres sont en cours en Ukraine et dans de nombreuses autres parties du monde. Seigneur, apporte la paix. Prenons conscience de nos propres désirs en nous de créer des conflits et devenons des artisans de paix.
- Les riches s'enrichissent et les pauvres s'appauvrissent. Faisons un monde où il n'y a plus de faim et d'exploitation, et où nous nous aidons, nous nous soutenons et nous partageons les uns avec les autres. (Commentaire 13)
- Avec les progrès de la science et de la technologie, des problèmes sans précédent et de nouveaux maux apparaissent. Qu'il nous soit permis de craindre Dieu à juste titre et de ne pas mépriser l'éthique et la vie bibliques. Au contraire, que la science et la technologie soient utilisées de manière bénéfique dans le Seigneur et contribuent à l'amélioration de la vie humaine (Commentaire 14).
- Le monde magnifique que Dieu a créé gémit sous l'influence du péché et de la corruption. Pardonne-nous nos péchés de cupidité. Utilise-nous comme administrateurs pour restaurer l'ordre dans le monde créé, en mettant un terme au réchauffement climatique et à la destruction de l'environnement, et pour réaliser un monde dans lequel toutes les créatures peuvent se reposer en harmonie. Saisissez l'occasion de ce 7e Congrès japonais d'évangélisation pour ouvrir la voie à des efforts de conservation de l'environnement à l'échelle de l'Église.
- Seigneur, nous travaillerons au-delà des frontières et des cultures pour aborder les divers problèmes mondiaux. (Commentaire 15)

- Pour ce faire, nous allons d'abord promouvoir le partenariat et la coopération entre les églises japonaises à l'étranger et les églises de langues étrangères / multilingues au Japon, ainsi qu'avec les missionnaires engagés dans toutes sortes de travaux.
- Nous apprécions et accueillons nos frères et sœurs venus de l'étranger au Japon. Par respect, nous apprendrons des différences de chacun, nous travaillerons ensemble en tant qu'Eglise ouverte au multiculturalisme et nous prendrons en charge les missions qui s'étendent à travers le monde.
- TOUS : Notre travail fait partie de votre mission. Nous travaillerons au mieux de nos capacités, en étant assurés que Tu l'initieras et l'achèveras. Donne-nous ta perspective.

## **6. Pour pouvoir "commencer" à partir de la "fin"**

- Seigneur, nous sommes confrontés à des situations très difficiles. Mais nous ne perdons pas espoir dans le Seigneur. Nous levons les yeux et nous attendons avec impatience le jour où le Seigneur reviendra.
- "Après cela je regardai, et voici une grande foule que nul ne pouvait compter, de toute nation, de toutes tribus, de tous peuples et de toutes langues. Ils se tenaient devant le trône et devant l'Agneau, vêtus de robes blanches, et des palmes à la main. Et ils criaient d'une voix forte : Le salut (est) à notre Dieu qui est assis sur le trône, et à l'Agneau. " (Apocalypse 7.9-11)
- En raison de cette espérance, nous "commençons" dans ce lieu de "fin", au-delà des positions, au-delà des dénominations, au-delà des régions et au-delà des cultures. Bénis notre coopération missionnaire.
- "Voici que je fais une chose nouvelle, Elle est maintenant en germe, Ne la reconnaissez-vous pas? Je mettrai un chemin dans le désert Et des fleuves dans la terre aride. " (Ésaïe 43.19)
- TOUS : Avec actions de grâces et anticipation, nous prions au nom de notre Seigneur Jésus-Christ. Amen.

(La Sainte Bible, Nouvelle Version Second Révisée. © Société Biblique Française, 1978)

Note : Les commentaires ne sont pas traduits, mais sont disponibles sur le site web. Pour la commodité des traducteurs automatiques, les numéros des commentaires ont été traduits tels quels.